



Procès-verbal de l'Assemblée générale du 20 mai 2023 à Sofia

Président	Gion Gross
Secrétaire	Jeannine Jehl
Excusés :	Président d'honneur Urs Freiburghaus, membres d'honneur Micky Tompers, Esther Huwiler, Peter Mickmann, Hans Ove Christiansen, Hans Schipper, Hermann Stroblmair, Dietmar Kleditsch Ainsi que Mark Rudd,
Invités :	
Début:	08 H 35

Ordre du jour

Introduction.....	2
1. Ouverture, salutations	3
2. Liste de présence	3
3. Procès-verbal de la réunion EE du 28.05.2022 à Konjic.....	3
4. Rapport du président	4
5. Rapport de la secrétaire générale.....	4
6. Rapport des présidents de section (volailles, pigeons, oiseaux, lapins, cavia).....	6
7. Rapport du président du comité consultatif sur la santé et le bien-être des animaux	8
8. Rapport du trésorier et des réviseurs aux comptes.....	10
9. Élections :	10
9.1 Élection du président	10
9.2 Élection du trésorier.....	10
10. Règlement des expositions européennes générales	11
11. Hommages	11
12. Propositions.....	12
13. Admission de nouveaux membres	13
14. Informations - Réunions EE Information	13
15. Révision des statuts.....	14
16. Suggestions et souhaits	14
17. Divers.....	14

Introduction

"Sages décisions

Chers délégués, chers collègues

Nous voulons prendre des décisions sages ici, à Sofia. Et pour cela, nous sommes au bon endroit. Car le nom de Sofia vient du grec et ne signifie rien d'autre que sagesse.

La sagesse est également de mise lorsqu'il s'agit de mener des négociations, comme le fait actuellement notre comité consultatif avec la Commission européenne compétente. Une approche sage, bien qu'obstinée, est également nécessaire lorsque nous nous engageons pour un vaccin contre la grippe aviaire. Mais il n'est pas du tout sage de s'énerver et de s'agiter contre une quelconque loi et des protecteurs d'animaux trop zélés - cela ne fait que consommer inutilement de l'énergie que nous devrions bien mieux utiliser pour défendre nos intérêts. Il y a encore beaucoup à faire dans les années à venir. Nous avons besoin d'énergie et de sagesse ! Ne perdons donc pas de temps et prenons les choses en main !

C'est avec un grand plaisir que je vous souhaite à tous la bienvenue à la 84^e assemblée générale de l'Entente européenne ! Avec près de 130 délégués et accompagnateurs de 32 pays, l'inscription est tout de même réjouissante. Cela montre le grand intérêt porté à notre Entente Européenne. C'est donc un grand honneur pour moi de déclarer ouverte la 84^e Assemblée générale de l'Entente européenne.

L'ordre du jour de l'assemblée générale d'aujourd'hui a été envoyé à tous ou a pu être téléchargé sur le site web".

Le président demande s'il y a des suggestions ou des souhaits pour l'ordre du jour.

Ceci n'étant pas le cas l'ordre du jour est accepté

Décision : l'ordre du jour est accepté à l'unanimité.

1. Ouverture, salutations

Le président, Gion Gross, souhaite également la bienvenue aux membres d'honneur, délégués et amis de l'Entente européenne présents.

Et remercie chaleureusement l'association bulgare pour l'organisation de ce congrès. Jusqu'à présent, tout s'est très bien passé.

Malheureusement, cette année encore, certains de nos camarades ne pourront pas participer à notre assemblée générale pour des raisons de santé. Nous leur souhaitons un bon rétablissement et nous réjouissons de pouvoir les accueillir en bonne santé lors de la prochaine assemblée.

Malheureusement, l'année dernière aussi, la mort a causé des pertes dans nos rangs. Des membres qui se sont engagés pendant des années, voire des décennies, pour notre cause nous ont quittés pour toujours. Au nom de tous, je citerai le président de la commission des standards pour les oiseaux, Heinz Hochuli, qui, peu de temps avant son décès soudain, nous a demandé de réserver pour lui le voyage pour venir ici, avec nous.

Nous nous souvenons avec gratitude de tous nos membres décédés et nous nous levons brièvement de nos sièges.

Les amis sont comme les étoiles - ils sont toujours là et brillent, même s'ils sont morts.

Nous remercions chaleureusement nos traducteurs Urs Lochmann et Jean-Louis Frindel. Grâce à eux, une fois de plus, une traduction simultanée est possible !

2. Liste de présence

Les cartes de vote ont été distribuées à l'entrée.

Il y a une carte de vote par section d'activité d'un pays.

Tous les délégués ayant le droit de vote ont retiré leur carte de vote.

Les votes par procuration ne sont autorisés que pour les sections de son propre pays.

Cartes de vote distribuées : 83

Majorité absolue : 42

Total des votes : 83

Total des personnes présentes : 130

En même temps, les médailles EE ont été distribuées à l'entrée.

Jusqu'à 5000 membres par secteur = 1 médaille

Plus de 5000 membres par discipline = 2 médailles

Si certains n'ont pas encore retiré ces médailles, ils sont priés de le faire immédiatement après l'assemblée.

Élection des scrutateurs :

Michel Bovet

Peter Zuffa

Résolution : est adoptée à l'unanimité.

3. Procès-verbal de la réunion EE du 28.05.2022 à Konijk

Le compte rendu a été rédigé par Jeannine Jehl et publié sur le site web.

Il n'y a pas de remarque ni de commentaire.

Décision : le procès-verbal est adopté à l'unanimité.

Un grand merci à Jeannine pour sa rapidité d'exécution.

4. Rapport du président

Le président, Gion Gross, informe les membres présents des progrès réalisés en ce qui concerne les articles des règlements 2016/429 et 2020/688, mais aussi des problèmes qui ne sont pas encore résolus. D'une part, les transports collectifs sont comptabilisés comme un seul lot, mais les animaux doivent retourner à leur lieu d'origine.

Le comité consultatif sur la santé et le bien-être des animaux a encore beaucoup à faire. Cet organe est actuellement le pôle le plus important de l'EE. Son président, Erik Apperlo, nous en dira plus à ce sujet.

Il avait reçu plusieurs invitations à des expositions nationales. Partout, un très bon accueil, de très belles expositions. Les fédérations et les éleveurs sont honorés de la venue de représentants de l'EE.

Comme il n'est actuellement pas possible de garantir l'organisation d'une exposition européenne avec toutes les espèces, il a été décidé qu'une exposition européenne se tiendrait en République Tchèque en 2024, où seuls les lapins et Cobayes seraient présentés.

Et si la situation s'éclaircit, pour toutes les sections, et si un pays a la possibilité d'organiser une exposition européenne EE, tous, membres du comité directeur et éleveurs, seront heureux de pouvoir y participer.

Willy Littau, notre trésorier depuis 28 ans, ne se représente pas, il faut donc en élire un nouveau. Ceci sera présenté sous un autre point. Gion Gross mentionne seulement que Willy a accepté de s'occuper de la caisse avec très peu d'argent à l'époque et que l'EE peut maintenant envisager l'avenir avec sérénité.

Istvan Rohringer, vice-président, demande à l'assemblée s'il y a des commentaires sur ce rapport. Ce n'est pas le cas.

Décision : le rapport du président est adopté à l'unanimité.

5. Rapport de la secrétaire générale

Congrès européen du 25 au 29 mai 2022 à Konjic / Bosnie-Herzégovine.

Un congrès très agréable et bien organisé. Les organisateurs, avec Edin à leur tête, nous avaient invités dans un beau paysage verdoyant. Damir et son équipe ont pris soin des 104 délégués et de leurs accompagnateurs des pays membres de l'EE pendant tout le séjour. Un grand merci à eux.

Après une réunion de la présidence et des commissions standard des différentes sections, les réunions annuelles se sont tenues dans les différentes sections. Les présidents de ces sections ont été réélus lors de leurs assemblées générales et ces élections ont été confirmées par tous les membres présents à l'AG de l'EE.

Michel Bovet a été nommé membre d'honneur de l'EE en raison de son engagement dans de nombreux postes au sein de l'EE, ainsi que dans son pays d'origine, la Suisse. Lorsque Jean-Louis Frindel s'est excusé pour ce congrès, Michel a immédiatement accepté de se charger de la traduction de l'AG. Gion Gross, au nom de la présidence, le remercie chaleureusement pour son engagement.

De nouveaux membres ont été admis au sein de l'Entente européenne :

Estonie, secteur volaille

Macédoine du Nord, secteur volaille

L'Ukraine et son association faîtière n'ont pas pu se rendre à l'AG en raison de la situation actuelle dans le pays. La présidence est très favorable à leur admission. Ils seront admis si les circonstances le permettent.

Toujours parce que personne n'était physiquement présent, la demande du Kosovo a été ajournée.

En raison de la demande d'une nouvelle association en Croatie et de l'absence d'accord avec l'ancienne association, l'AG a décidé de suspendre la Croatie jusqu'à ce qu'un accord soit trouvé.

De nombreuses discussions ont eu lieu en dehors des sessions et tous ont apprécié les moments de convivialité ainsi que les excursions proposées par les organisateurs. Pour les personnes présentes, la visite de Mostar a également été un moment fort de ce congrès.

Urs Lochmann et Michel Bovet ont assuré avec brio les traductions simultanées. Un grand merci à eux.

J'ai représenté l'EE à

- L'exposition fédérale des lapins à Kassel / D
- L'exposition de lapins de race, du LV-Baden / D
- J'ai visité l'exposition de lapins et de pigeons à Leipzig.
- Lors de la journée de formation des juges lapins, nous avons assuré nos amis-éleveurs de Pologne de notre compréhension pour l'annulation de l'exposition EE, au vu des événements situés à leur frontière.
- Ainsi que l'exposition du 125^e anniversaire de la fédération norvégienne des lapins à Rakkestad, en collaboration avec Wolfgang Vogt.
- J'ai représenté l'EE aux assemblées générales du ZDRK, du Land de Rhénanie-Palatinat et de Bade, ainsi qu'au centenaire de la fédération des petits animaux du Luxembourg.

Avec Eric Apperlo, nous avons représenté, à Bonn / DE, l'EE au Congrès pour l'élevage et la conservation des races anciennes d'animaux domestiques.

Toutes nos félicitations aux organisateurs et un grand merci pour leur accueil chaleureux.

En février, le comité directeur s'est réuni à Sofia lors d'une séance présentielle. Quatre autres réunions ont eu lieu par vidéoconférence.

Des échanges et autres conversations téléphoniques ont également eu lieu.

Un grand merci aux organisateurs de la fédération bulgare pour la préparation de notre congrès actuel. Un merci particulier à Sasho Sarandev.

Lors de notre congrès 2022, je vous avais fourni les coordonnées sur une liste Excel. Vous avez été nombreux à me renvoyer les modifications apportées à vos listes. Je vous en remercie chaleureusement.

N'hésitez pas à m'envoyer toutes les modifications tout au long de l'année. Nous pourrions ainsi réagir très rapidement aux différentes communications.

Le site web doit être détartré et rendu un peu plus attrayant.

La page Facebook est un grand succès. Elle permet de diffuser rapidement des informations et de favoriser les échanges entre éleveurs du monde entier.

Je vous remercie tous pour votre aide et les échanges que nous avons. C'est très utile et enrichissant pour moi. N'hésitez pas à me contacter, j'essaie toujours de vous répondre le plus rapidement possible.

Je vous souhaite une saison d'élevage 2023/24 réussie, de nombreuses visites d'expositions et une bonne camaraderie entre les éleveurs et éleveuses.

Il n'y a pas de commentaire ou de remarque.

Décision : le rapport de la secrétaire est adopté à l'unanimité.

6. Rapport des présidents de section (volailles, pigeons, oiseaux, lapins, cobayes)

Volailles : Andy Verelst

Andy fait une rétrospective d'une année où, à nouveau, de nombreuses expositions se sont déroulées sans la présence de « plumes ».

Avec Erik Apperlo, le Conseil consultatif pour la santé et le bien-être animal a obtenu un succès, mais il reste encore beaucoup à faire.

Une formation de juges à Trenčín avec un grand nombre de participants. Une question : la formation peut-elle encore se dérouler correctement s'il y a trop de participants ?

En 2024, une exposition européenne consacrée uniquement aux lapins et aux cobayes sera organisée en République Tchèque. Mais il serait plus judicieux d'attendre un an et de faire ensuite une exposition européenne EE normale avec toutes les espèces.

Afin de bien préparer l'avenir de l'EE en ces temps difficiles, il serait opportun qu'un groupe de travail, composé de membres de toutes les disciplines, réfléchisse à des solutions pour une bonne gestion de notre association.

Il souhaite à tous les délégués de pouvoir exposer leurs "animaux à plumes" à la fin de l'année.

Pigeons : Gustl Heftberger

Gustl nous parle de la réunion des juges 2022 à Vösendorf qui, grâce aux organisateurs, a été un succès. L'un des thèmes abordés était, entre autres, l'hypertype de certaines races.

Cette année, la réunion des juges aura lieu à Jagodina, en Serbie, en collaboration avec la section Volailles.

De nombreuses expositions européennes de race ont été annulées durant la saison 2022/23 en raison de la grippe aviaire.

L'une d'entre elles avait eu lieu en Croatie, mais n'avait malheureusement pas reçu l'autorisation de l'EE. Il y avait des cartes de jugement qui venaient d'un autre pays. Ce genre de choses ne doit plus se produire.

Plusieurs expositions européennes liées à la race sont prévues cette année, dans l'espoir qu'elles puissent être organisées.

Oiseaux : Klaas Snijder

Klaas rend hommage à Hans Hochuli, vice-président de la commission des standards, qui est décédé.

L'un des thèmes abordés lors de la discussion avec le président du comité consultatif, Erik Apperlo, était l'hypertype de certaines races.

La section Oiseaux souhaite également s'étendre à d'autres pays. L'union fait la force.

L'exposition européenne en Autriche a dû être annulée.

Le Standard de la COM pour les animaux exotiques et les perruches est toujours en cours d'élaboration.

En 2024, un championnat néerlandais sera organisé dans le cadre de l'exposition de petits animaux "Nordschau".

Il conviendrait d'établir une liste des juges actifs de l'EE et d'autres dispositions relatives à la nomination des juges.

Dans le secteur, les postes de "vice-président" et de "secrétaire" ont été échangés. Sven Pukat devient donc secrétaire et Jan van Loy vice-président.

Les lapins : Wolfgang Vogt

Wolfgang Vogt se réjouit de la présence de 29 délégués de 15 pays. La joie de retrouver tout le monde en bonne santé est quelque peu tempérée par les règlements officiels et la protection des animaux qui rendent la pratique de notre hobby plus difficile, sans compter l'âge moyen élevé des éleveurs et l'inflation croissante.

Il n'y a pas de nouvelles demandes dans le domaine des lapins.

La formation des juges à Pezinok / SK a été un succès avec 117 participants. Un grand merci à la fédération slovaque pour le bon déroulement de l'événement. La prochaine formation aura lieu en 2024 en République tchèque.

Comme il n'y a plus de standards en vente, la commission des standards travaille sur une nouvelle version qui sera présentée en 2024.

L'exposition européenne 2024 en République Tchèque ne sera organisée qu'avec les sections Lapins et Cavia.

Les concours européens par race acceptés sont mis en ligne sur le site Internet.

Erik Apperlo évoque notamment la prévention de l'hypertype chez certaines races.

Depuis la fin de la pandémie de la maladie de Corona, le Kaninshop a repris de l'ampleur. Wolfgang Vogt veut soutenir ce sport, car il est un soutien pour notre hobby.

Cavias : Lena Tysk

4 réunions de la section ont été organisées en ligne, depuis l'AG de Konjic.

Erik Apperlo, confirme que le conseil de protection des animaux n'a en principe aucun problème avec les Skinnies. Mais ils pourraient être gênants pour le public lors d'expositions.

L'Espagne et l'Ukraine souhaitent entrer dans l'EE.

Il a été décidé que, lors des expositions de Skinnies, la température de la pièce devrait être comprise entre 15 et 25 degrés.

Des adaptations ont été apportées au Standard.

La formation des juges aura lieu à Affligem / BE.

L'exposition européenne 2024 aura lieu en République Tchèque. Andrea transmettra les détails ultérieurement.

Le président remercie chaleureusement les présidents de section, leurs secrétaires et les membres des commissions de standard pour leur grand et important travail.

7. Rapport du président du comité consultatif sur la santé et le bien-être des animaux

Notre président du comité consultatif, Erik Apperlo, a déjà été pleinement sollicité et a déjà fait beaucoup de travail. Il rapporte.

“Depuis le dernier congrès annuel en Bosnie-Herzégovine en mai 2022, notre conseil consultatif composé de : Hristo Lukanov (BU), Eduard Gendrin (FR) Wim Halsema (NL), Gunther Anthonissen (BE), Peter Supuka (SK), Andy Verelst (BE) et Erik Apperlo (NL), a traité un certain nombre de sujets. Nous nous sommes consultés lors de quatre visioconférences. En outre, beaucoup de temps et de travail ont été consacrés à l'étude de ces thèmes.

Un sujet important qui a été discuté à plusieurs reprises concerne la grippe aviaire. On sait qu'elle est endémique en Europe, c'est-à-dire qu'elle est présente toute l'année dans la nature et qu'elle représente donc un danger pour les oiseaux détenus, sensibles à l'IA. Pour faire face à cette nouvelle situation, les espoirs reposent sur un vaccin qui offre une protection. On y travaille d'arrache-pied et les premiers tests des premiers vaccins semblent positifs, mais il faudra peut-être encore attendre longtemps avant que des vaccins soient effectivement disponibles pour nos animaux. En outre, pour l'exposition des animaux, le vaccin ne doit pas seulement protéger l'animal à la maison, mais aussi apporter suffisamment de sécurité pour que les transports et les rassemblements d'animaux soient à nouveau autorisés.

Outre la grippe aviaire, nous avons également discuté d'une série de sujets en vue d'une future exposition européenne. Par exemple, lors de cet événement, nous avons commencé à développer des conseils d'élevage pour les différentes espèces animales, afin de prévenir les éventuels problèmes de bien-être animal dus à un mauvais hébergement ou à des soins inappropriés grâce à des conseils appropriés en amont.

Comme vous le savez, lors du congrès 2021 au Danemark, un pouvoir a été adopté pour notre comité consultatif, selon lequel nous pouvons décider d'exclure des animaux de l'événement en concertation avec le jury principal par espèce animale.

Cela est dû à une protection des animaux compromise en raison d'un sur-type excessif ou d'autres caractéristiques. Afin de clarifier ce point, nous souhaitons discuter avec les commissions de Standards pour savoir si les caractéristiques nuisibles sont reflétées de manière suffisamment claire dans les descriptions variétales afin que les éleveurs sachent clairement, à la lecture du standard, ce qui est acceptable et ce qui ne l'est pas.

Des exemples de menaces sociales provenant de pays membres ont également été examinés. Il s'agit par exemple de listes positives d'espèces animales autorisées à être détenues. Il arrive souvent qu'un certain nombre d'espèces animales élevées dans l'EE n'y figurent pas, ce qui signifie qu'elles ne peuvent plus être élevées. Les attaques d'organisations de protection des animaux se produisent également dans différents pays et sont très difficiles à combattre. L'année dernière déjà, le ZDRK avait signalé, dans la section Lapins, qu'une attaque médiatique contre les races Béliers avait commencé en Allemagne. Le ZDRK a réussi, avec beaucoup d'efforts et en réfutant des arguments vides de sens par des faits, des recherches et de la littérature, à réfuter ces accusations. Aux Pays-Bas, des projets de loi sont en cours d'élaboration pour interdire l'abattage de ses propres animaux. Cela peut aussi rendre notre hobby très difficile.

Les efforts les plus importants ont été faits par le Conseil consultatif dans le domaine de la législation européenne, où le règlement 429 exige davantage d'enregistrements et où le problème le plus important est le règlement 688, qui exige des exigences supplémentaires pour les pigeons et les volailles lors du transport transfrontalier. Au moment de la dernière conférence, une consultation publique était en cours, à laquelle nous avons apporté les contributions nécessaires. Cette consultation publique a fait réfléchir les responsables à Bruxelles et la première conséquence a été d'examiner quelles dérogations au règlement 429 devaient s'appliquer. Sans que nous en soyons conscients, la consultation publique a également été l'occasion pour la Commission européenne de mettre en œuvre un assouplissement du règlement 688, qui autorise le regroupement d'animaux à partir de février de cette année, de sorte que des groupes d'animaux plus importants puissent se voir délivrer un certificat TRACES distinct au lieu de chaque éleveur individuel. Cela permet d'économiser beaucoup de frais.

Pour aborder un autre problème du règlement 688, Andy Verelst et Erik Apperlo se sont rencontrés le 6 février à Bruxelles. Là, lors d'une réunion technique avec les officiels, ils ont souligné que le fait que les animaux ne puissent pas quitter le pays lors de la vente est très désavantageux pour nos spectacles européens. Il semble qu'ils aient réussi à le faire comprendre et à démasquer que cela comporte de nombreux risques importants. Les premiers signaux issus des consultations qui ont suivi entre la Commission européenne et les représentants des gouvernements nationaux indiquent que les arguments issus de notre discussion sont pris au sérieux. Espérons que cela conduira à ce que la vente soit à nouveau possible à l'avenir. Le transport d'animaux est toujours accompagné d'un certificat TRACES. Il n'y a pas de discussion à ce sujet."

Comme on peut l'entendre dans ce bref rapport, le comité consultatif est pleinement actif et devra le rester afin de contribuer à préserver l'avenir de notre hobby.

8. Rapport du trésorier et des vérificateurs des comptes

Willy Littau fait un rapport sur la caisse de l'EE. L'exercice montre le bénéfice pour l'année 2022.

Recettes :	17 935,09 €
Dépenses :	15 205,68 €
Situation au 31.12.221	143 965,56 €
Situation au 31.12.2022	146 695,78 €
Bénéfice :	2 730,22 €

Il souligne que, même s'il n'y a pas eu d'exposition européenne EE depuis 2018, nous avons toujours une bonne trésorerie.

Il n'y a pas de questions ou de commentaires à ce sujet.

Parole aux réviseurs : Klaas von der Hoek et Thom Laming ont vérifié la caisse. Une petite erreur d'écriture s'est glissée, qui a été corrigée. La caisse est remarquablement tenue et tous les documents étaient à disposition. Un grand merci à Willy pour son excellent travail.

Il n'y a pas de questions ou de commentaires.

Décision : le rapport du trésorier est adopté à l'unanimité.

Un grand merci à Willy et aux réviseurs.

Gion Gross montre à l'assemblée le plan de trésorerie. Si nous continuons à être aussi économes, nous aurons suffisamment de liquidités pour envisager l'avenir avec sérénité.

Il n'y a pas de questions ou de commentaires.

9. Élections :

9.1 Élection du président

Gion Gross a annoncé sa démission pour 2023 ou 2025. Différentes circonstances l'ont amené à se présenter une nouvelle fois aujourd'hui.

Pour l'élection du président, le vice-président Istvan Rohringer prend la parole.

Après qu'Istvan ait demandé si un autre candidat se présentait, puisque ce n'est pas le cas, et sans souhait de vote secret, Gion Gross est élu président à l'unanimité.

Décision : Gion Gross est élu président à la majorité.

9.2 Élection du trésorier

Willy Littau démissionne aujourd'hui de son poste de trésorier, nous y reviendrons plus tard.

Le ZDRK (Zentralverband deutscher Rassekaninchenzüchter) a désigné Hansjörg Opala comme seul candidat à ce poste.

Peter Kalugin, un représentant du ZDRK, présente brièvement Hansjörg Opala.

Là encore, il n'y a pas eu d'autre candidat ni de demande de vote à bulletin secret. Hansjörg Opala a donc été élu trésorier.

Décision : Hansjörg Opala est élu trésorier à l'unanimité.

Gion Gross félicite chaleureusement Hansjörg Opala pour son élection et se réjouit d'une collaboration agréable et fructueuse.

Hansjörg Opala accepte l'élection.

9.3 Élection d'un réviseur suppléant :

Klaas van der Hoek se retire en tant que réviseur. Les réviseurs 2024 sont Thom Laming, premier réviseur, et Georg Sattlecker, deuxième réviseur.

Le président propose Willy Littau comme vérificateur suppléant.

Willy Littau est élu à l'unanimité.

Décision : Willy Littau est élu à l'unanimité comme vérificateur suppléant.

10. Règlement des concours européens généraux

Au départ, la présidence voulait proposer un amendement. Il y a cependant renoncé, ce qui nous permet de sauter ce point de la séance.

11. Homages

C'est bien sûr le plus beau point de notre assemblée générale.

Nous ne voulons cependant pas nommer des membres d'honneur uniquement pour satisfaire à ce point de la réunion et nous ne vous proposons personne cette année pour l'attribution du titre de membre d'honneur.

Et pourtant, nous voulons honorer quelqu'un :

Laudatio à Willy Littau

Willy est connu de tous les délégués, il est en effet le trésorier de l'EE depuis 28 ans. Lorsqu'il a accepté ce poste, la caisse était vide. Grâce à sa persévérance et à un prêt de la fédération danoise, il a permis à l'EE d'atteindre la bonne situation actuelle.

Willy est toujours de bon conseil, mais il est aussi très ouvert. Chaque année, Willy et son épouse Hanne reçoivent les délégués des différentes sections afin de vérifier le paiement des cotisations.

Willy a également fait partie des organisateurs de 2 expositions européennes EE au Danemark. La première fois en 1985 et la seconde en 2018, toutes deux à Herning. Les deux ont été remarquablement exécutées.

Il est toujours bénévole à de nombreux postes, en particulier au sein du club de race Orpington.

Un grand merci du président et du comité directeur pour sa longue collaboration et son amitié. Le président l'élève au rang de trésorier honoraire de l'EE et lui remet l'insigne unique de trésorier en or.

L'assemblée se lève pour une longue standing ovation.

Demandes

Aucune demande n'a été reçue des pays. La présidence ne fait pas non plus de demande, nous pouvons donc passer directement au point suivant de la réunion.

12. Admission de nouveaux membres

Avant d'aborder le point réjouissant de la réunion concernant l'admission de nouveaux membres, nous devons revenir sur une décision prise lors de l'assemblée générale de 2022.

Suite à la création d'une deuxième fédération en Croatie et à un conflit entre les deux fédérations, le comité directeur a demandé à l'Assemblée générale 2022 de suspendre l'affiliation de la Croatie jusqu'à ce que les deux fédérations se soient mises d'accord. L'Assemblée générale a approuvé cette demande.

La fédération croate a fait appel à un juriste pour s'opposer à cette décision.

Motif : nos statuts ne prévoient pas la suspension de l'affiliation et la demande n'avait pas été dûment annoncée, c'est-à-dire qu'elle ne figurait pas à l'ordre du jour.

Les deux sont corrects, ce qui signifie que la présidence n'aurait pas dû le proposer et que l'assemblée générale n'aurait pas dû approuver cette proposition.

Nous nous excusons pour cette erreur !

Nous demandons donc à l'assemblée générale de revenir sur sa décision de l'année dernière et de réattribuer ses droits à l'association membre actuelle.

Pas de question ni de commentaire.

Décision : la proposition de réintégrer l'ancienne association de Croatie est acceptée à la majorité.

L'association membre actuelle a de nouveau le droit de vote dès maintenant !

Nous demandons toutefois instamment aux deux associations d'entamer des négociations et de trouver un accord afin que tous les éleveurs croates de petits animaux puissent à nouveau profiter de tous les avantages d'une adhésion à EE ! Le plus beau loisir du monde ne devrait pas être entravé par des querelles !

Demande de Saint-Marin

De l'association faîtière de Saint-Marin "Federazione Allevatori Sammarinesi Animali Domestici (F.A.S.A.D.)", David Montanori est présent, en remplacement du président qui s'est excusé, et présente l'association.

Le Bureau propose d'accepter la demande de Saint-Marin.

Décision : l'admission de Saint-Marin a été approuvée à la majorité moins une voix contre.

Section Cobayes, l'association de Norvège.

Tom Erik Feragen présente l'association. Le bureau propose d'accepter la proposition.

Décision : l'adhésion de la Norvège à la branche Cavia a été approuvée à l'unanimité.

Section cobayes, aucun délégué de la fédération d'Espagne n'est présent. L'adoption est donc reportée.

Des représentants des deux associations sont venus du Kosovo. Des discussions ont eu lieu au préalable et les deux fédérations ont clairement affirmé leur volonté de s'unir. Une présentation est faite.

Décision : L'admission de l'association a été approuvée à l'unanimité.

13. Informations sur les réunions EE

2023 18 - 21	mai	Bulgarie
2024 09 - 12	mai	Tchéquie
2025 29.05.- 1.06	mai/juin	Roumanie
2026 13 - 17.05	mai	Espagne

Informations sur les congrès Européens 2024 en République tchèque

Le congrès de l'EE 2024 aura lieu en République Tchèque. Les détails seront communiqués ultérieurement.

Les réunions européennes à partir de 2026 sont donc encore à attribuer. Les candidatures sont les bienvenues. Il est important à cet égard que l'hôtel de la conférence se trouve à proximité de l'aéroport afin d'éviter de longs trajets en navette.

14. Révision des statuts

Selon les informations fournies par les autorités luxembourgeoises compétentes, certains points doivent être ajoutés et/ou modifiés lors de la révision de nos statuts.

Ainsi, au lieu de vous faire approuver un texte que nous devons retravailler par la suite, nous le rédigeons tout de suite correctement avant de le soumettre aux autorités. Ce point sera donc revu l'année prochaine.

Décision : est adoptée à l'unanimité

15. Suggestions et souhaits

C'est en fait l'affaire la plus importante de cette assemblée générale, à savoir le point de l'ordre du jour consacré aux associations.

Milan Brkic présente la formation des juges pour les volailles et les pigeons à Jagodina/RS.

16. Divers

Milan Brkic demande s'il serait possible d'utiliser une langue des Balkans en plus des trois langues officielles - l'allemand, le français et l'anglais. Les différentes langues ont beaucoup de points communs et les délégués qui ne suivent pas très bien les langues officielles pourraient ainsi bien suivre les réunions.

Cela sera proposé lors de la prochaine réunion du Bureau.

Avant de clore l'assemblée générale d'aujourd'hui, le président a encore quelques préoccupations :

Nous constatons régulièrement que les informations que vous avez reçues ici ne sont pas toutes transmises. Il ne sert à rien de passer quelques jours agréables ici. Transmettez les informations que vous avez reçues ici à vos associations, rédigez un rapport dans le journal de votre association et participez aux réunions de vos associations.

Soutenez absolument notre comité consultatif dans ses efforts pour élaborer des lois et des règlements adaptés aux petits animaux et répondez à ses questions.

Consultez régulièrement www.entente-ee.com, vous y trouverez en permanence les informations les plus importantes.

Oui, notre site Internet n'est actualisé que dans la mesure où nous recevons des informations de la part des sections. Il faut y consacrer un peu de temps si l'on veut qu'il soit toujours à jour.

Notre administration des membres est un sujet récurrent, elle aussi n'est à jour que dans la mesure où vous la gérez. Dans le cas des e-mails circulaires, il y en a toujours des dizaines qui reviennent parce que l'adresse n'est pas correcte, que la personne n'est plus en fonction ou même qu'elle est décédée. Personne n'a le droit de se plaindre s'il ou elle n'a pas reçu une communication. Dans ce cas, l'adresse n'est pas correcte. Notre secrétaire générale vous renseignera volontiers sur la manière de se connecter si le mot de passe manque et ainsi de suite !

En conclusion

S'il y a des délégués qui participent pour la dernière fois à une réunion cette année parce qu'ils se retirent de leur fonction, ils sont priés de se lever maintenant pour que nous puissions leur faire nos adieux dignement.

Il remercie une fois de plus pour les nombreuses invitations à vos manifestations, qu'il accepte dans la mesure du possible ou qu'il transmet à un membre de la présidence. Plus tôt ces invitations arrivent, plus grande est la probabilité qu'un membre de la présidence puisse y répondre. De telles rencontres sont importantes, elles favorisent la confiance mutuelle et offrent la possibilité d'avoir des discussions bilatérales.

Il remercie aussi chaleureusement l'association pour l'envoi de ses revues. Il peut toutes les lire - je ne peux en comprendre que quelques-unes. Mais rien que de voir

les photos des animaux élevés dans les différents pays est presque toujours un plaisir.

Et il remercie chaleureusement l'association bulgare pour l'organisation et la tenue de ces réunions.

Il demande à la fin s'il y a des objections à la conduite de l'assemblée ou au déroulement des votes.

Pas de commentaires ni d'avis contraires

Nous sommes confiants que cette année, nous pourrons à nouveau organiser des expositions avec toutes nos sections et nous vous souhaitons bonne chance et beaucoup de succès.

Et il souhaite à tous les présents, également au nom de la présidence, tout le bonheur possible dans le poulailler, la volière à oiseaux, le pigeonnier, le clapier à lapins et l'enclos à caviar et surtout une excellente santé.

Pas de commentaires ni d'avis contraires

L'Assemblée générale 2023 est close.

Clôture de l'assemblée : 11h35

Le président



Gion Gross

La secrétaire



Jeannine Jehl